

### 3. RAPPORT MORAL 2019/2020

#### BILAN SPORTIF

Ce sont 11 équipes qui ont été engagées durant cette exercice. 5 dans le secteur féminin, 4 dans le secteur masculin, et deux équipes mixtes (Ecole de handball et l'équipe loisir)

#### Chez les jeunes

**L'école d'handball** : Nous avons choisi cette année de déplacer le créneau d'entraînement de l'école de handball. Dorénavant, ils s'entraînent le samedi de 13h à 14h15 à Pulnoy. Cette année, Manon PUYMEGE et Jonathan MOTTA, épaulés par Nicolas FORTEL, ont eu régulièrement à prendre en charge une vingtaine de licenciés. C'est une belle réussite. Malheureusement, l'épidémie de COVID ne leur ont pas permis de découvrir leurs premiers matchs.

**U11F et U11G**: Nous avons été contraints, cette année, par un manque d'effectif, de demander l'autorisation auprès de notre comité la mixité des équipes. Gildas GAOUYAT et Sam BAE ont assumé les rôles d'entraîneurs avec brio. Ils ont joué 1 match cette année.

**U13F** : Pas d'équipe inscrite

**U13G** : Ce groupe porté par Christophe GALIZOT, Jean Yves LESEUR et Madeline GARZANDAT continue de grandir. Ce sont une quinzaine de jeunes qui étaient inscrits en championnat départemental. Ils ont joué 2 matchs cette année.

**U15 F** : L'équipe fille des U15 est une jeune équipe composée quasi exclusivement de débutantes. De plus nous avons fait le choix de faire monter les U13F nées en 2008. Choix assumé par le club afin de permettre aux U13F et aux U15F de pouvoir jouer en championnat. Sans ce choix nous n'aurions pas pu proposer d'équipes, ni en U13F, ni en U15F. Inès TAPISSIER et Kaitline MATTHIEU ont prises en main cette équipe. Bravo à elles. Elles ont joué 2 matchs cette année.

**U15G** : Ce groupe vit bien et se connaît depuis quelques saisons maintenant. Il est pris en charge par Sylvain MOURTIALON et Cloé COULON PORA. Cette équipe a joué 1 match cette année.

**U18 F** : Pour cette équipe, nous avons vécu un début de saison « difficile ». Je remercie Océane VIDARD, Clémentine CHEVALIER et Romane BAGARD d'avoir répondu présentes pour reprendre le groupe. Elles ont joué 2 matchs.

Je remercie Gerald THISSELIN, qui a œuvré cette année à accompagner et soutenir les entraîneurs de l'école d'arbitrage et des catégories U11.

#### Chez les seniors

**SF** : L'équipe évoluait en N3T cette année. Durant l'intersaison, nous avons eu à faire face à de nombreux départs, entraîneur et cadres de l'équipe. Nous avons repris la saison avec une équipe jeune et motivée. Maxime BATTAGLIA a repris le poste d'entraîneur de l'équipe fanion et a accepté le défi d'assurer le maintien. Les filles ont joué 4 matchs.

**SG** : L'équipe 1 et l'équipe 2 évoluaient en championnat territorial cette saison. L'équipe 1 a joué 4 matchs et l'équipe 2 a joué 3 matchs.